



3 Pièces

70 m²

Réf. 2430Var

1 449 000 €

CHANGE EUROPE

SINCE 1977

HYMSON GROUP

LUXURY REAL ESTATE

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur le très réputé "Boulevard de la Croisette", à quelques pas du tout nouveau "Palm Beach", bel appartement 3 pièces de 70 m², entièrement rénové avec goût et élégance. Idéalement situé face à la mer, l'appartement s'ouvre sur une jolie terrasse, offrant une vue mer imprenable ainsi que des couchers de soleil idylliques sur le massif de l'Estérel.- Salon- Cuisine américaine équipée- 2 chambres en-suite (salles de douches)- WC invités- Dressing Possibilité de louer un garage

On the very famous "Boulevard de la Croisette", a few steps from the brand new "Palm Beach", beautiful 2-Bedroom apartment of 70sqm, entirely renovated with taste and elegance. Ideally located facing the sea, the apartment opens onto a nice terrace, offering a breathtaking sea view as well as idyllic sunsets over the Estérel mountains.- Living room- Equipped American kitchen- 2 en-suite bedrooms (shower rooms)- Guest WC- Dressing room Possibility to rent a garage

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

